

Kontinuität und Wandel

30 Jahre Kieferorthopädie in Simbach



Seit nunmehr 30 Jahren korrigiert Frau Dr. Margit Müller Zahn- und Kieferfehlstellungen in ihrer kieferorthopädischen Praxis in der Törringstraße. Diesseits und jenseits des Inns haben mehr als 40 000 Patienten Rat gesucht und ca. 5000 Kinder und Jugendliche ihre Zahnregulierung abgeschlossen. Inzwischen behandelt sie die Kinder ihrer ersten Patienten



aus den 90er Jahren. Nun geht sie in den verdienten Ruhestand.

Mit Frau Dr. Kathrin Rohrmoser führt eine junge, motivierte und kompetente Kollegin die Praxis weiter. Frau Dr. Rohrmoser war zuletzt Oberärztin der Kieferorthopädischen Abteilung am Universitätsklinikum Heidelberg. Nun kehrt sie mit ihrer jungen Familie in ihre niederbayerische Heimat zurück.

Da die fachlichen Ansichten und Methoden beider Ärztinnen sehr gut harmonieren wird es mit dem eingespielten Praxisteam einen nahtlosen Übergang bei der Behandlung der Patienten geben.

Dr. med. Margit Müller

Törringstraße 16
84359 Simbach am Inn
+49 (0) 8571 5550
www.kfo-simbach.de

